
热烈祝贺加拿达外国语学校家委会成立 

11 月 7 日中午 12:50,在学校二楼会议室我校举行了第一届家委会成立仪式，校长

David,语数英等各科老师及家长李宇恒女士、黄璨如女士、刘雨瞳女士、薛刚先生参加了

此次会议。 

这次会议由校长 David 主持，David 首先致欢迎词，感谢四位家长参与学校教学的督

导工作并在百忙之中参加了本次家委会的成立！接着向家长朋友汇报了学校开学两个月

的教学工作和学校今后的努力方向。David 强调学校的中心工作是教学工作，作为民办学

校，要紧紧抓好教学质量这条主线，夯实基础，从教师招聘到培训，从常规检查到培优

辅差，从教学活动的开展到今天的期中考试，学校教学的每一个环节都是在严谨高效、

团结务实下开展的。David 分别从国内教学质量高要求的大环境、大氛围谈到国外大学的

招生要求，深入浅出、中外对照来强调教学质量的重要性。同时列举了国内外名校如北

大清华哈佛牛津多伦多等大学录用学生的标准。其次介绍作为民办学校办学的灵活性，

鲜明的课程特色是我校优于公办和同类学校的优越性。我校采取双学制，即百分之六十

的国内基础教育课程（即将百分之五十）和百分之四十的加拿大课程，家长在孩子今后

成长道路的选择上多了一道砝码。继承中国优秀传统文化是我校的又一大特色，目前教

育部教学改革，已明显把国语教学突出出来，我校不仅教育学生学礼、懂礼、守礼，且

要求把老祖宗留下的书法、陶艺等技能传承并发扬光大，所以学校开设了弟子规教学、

书法、陶艺课教学。同时我校关注孩子的身心健康教育，力争满足不同群体的不同需求，

让他们在体育、绘画、音乐、智力开发、创造力等各方面都有发展。另外 David 谈到了学



校的安全管理问题，从孩子交到学校，交到老师手上那一刻起，我们的责任就已经明确，

学校的各项监督检查就已经到位，并展示了学校的各项安全检查记录，让家长放心！ 

其次，David 介绍了这次家委会成立的重要性及家委会的作用，家委会是加强学校与

家庭之间的联系与协调，促进家校工作，提升教育质量，发挥教育合力，体现优质教育

资源共享，让家长真正参与到学校的管理中来，达到家校合作，家校和谐，家校共育，

最终让我们的孩子绽放幸福之花！家长今后从五个方面参与学校的管理，分别是教学活

动的督导，安全设施的检查、用餐饮食的健康、大型活动的表演和义工等，接着学校举

行了聘任仪式，这次共聘任了三位家长作为学校的家委会成员，分别是王婧同学的妈妈

李宇恒女士、陈镜安同学的妈妈黄璨如女士和江禹果同学的妈妈刘雨瞳女士。接下来三

位家长肯定了开学两个月以来学校的各项工作及老师的付出，并分别从关爱、服务、安

全等不同角度进行了发言，黄璨如女士“爱化碍”的发言引起了大家的共鸣，同时给学

校及各位老师的工作态度提出了要求。 

最后，David 感谢家委会成员开学以来为学校的发展作出的贡献，同时希望家委会成

员今后继续并最大努力地为学校的壮大贡献自己的力量，整个会议持续了 1 个小时，在

和谐、欢快、希望的气氛中落下帷幕！ 
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2013-2014 学年度家委会成员分工 

职务 姓名 主要职责 

 

主任 

 

李宇恒女

士 

主持家委会的全面工作，协助学校工作，召集家长委员会和

全校家长定期召开会议。 

组 织

宣 传

委员 

黄灿茹女

士 

参与学校的教育教学工作的宣传、督导、义工等工作。 

安 全

巡 视

委员 

刘雨瞳女

士 

参与学校设备设施的检查，伙食的卫生和营养餐的修订等

等。 

 

 

 

 

 

 

 

 


